

HAGA CLIC EN EL PUNTO ROJO Y SE SORPRENDERÁ

ESCÚCHANOS EMISORAS PUBLICIDAD LA SER EN MP3 SE2 cofrade GRANADA

Los agricultores piden la reapertura de la planta de residuos de Motril, cerrada temporalmente

LOS PRIMEROS EN CONTARTE LO ÚLTIMO
jueves, 18 de marzo de 2010

MOTRIL Máx. 19° Min. 13°

GRANADA TV, YA EN TDT

SINTONÍZANOS EN EL CANAL 43

t d t TELEVISIÓN DIGITAL

Hoy Por Hoy Carles Francino

DIR AUDIO

Buscar

El Gobierno apuesta por la inversión privada como 'gran reto' de la innovación

El secretario General de Innovación, Juan Tomás Hernani, ha abogado hoy en Granada porque la inversión privada en investigación complementa a la pública, ya que éste es "el gran reto de la innovación".

Hernani, que ha visitado las instalaciones del Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud en Granada, ha indicado que en I+D+i España está en el noveno puesto del ranking europeo y nacional en lo que a gasto público se refiere, por lo que es necesario "acompañarlo" con la actividad privada.

Explicó que este reto se centra en "las oportunidades de mercado", a partir de las que se intenta aglutinar al conjunto de actores (parques, universidades y centros) que lo que persiguen es "hacer viables y ayudar a las empresas para que sean más innovadoras, tengan más proyectos o aumenten su valor añadido".

Hernani ha destacado que la inversión en investigación ha seguido creciendo un 8,3 por ciento pese a la situación económica, con lo que se ha conseguido un incremento de 629 millones de euros más, aunque la manera de acometer la política de innovación "sólo se puede hacer con una apuesta decidida y sostenida en el tiempo".

Para ello ha puesto como ejemplo la Estrategia Estatal de Innovación (E2I), que plantea como objetivos hasta 2015 que el número de empresas crezca en unas 40.000, conseguir medio millón de puestos de trabajo más y movilizar unos 6.000 millones de euros de inversión privada.

Además, ha indicado que la contribución que hará Andalucía a este plan "colocará a toda la región donde se merece", motivo por el que la visita al PTS en Granada "es pertinente" ya que se trata de una ciudad y una provincia "especialmente significativa en la estrategia de innovación".

Para ello ha destacado que la Universidad de Granada recibió dos Campus de Excelencia relacionados con la biotecnología y las tecnologías de Ciencias de la Información, por lo que el PTS es un "emplazamiento físico del desarrollo de actividades de ciencia y radicación de empresas".

Publicada el Miércoles, 17 de Marzo de 2010 por Redaccion

Escribe tu comentario. No es necesario registrarse.

El envío de comentarios no necesita registro previo. Radio Granada S.A. se reserva el derecho a retirar comentarios que vulneren normas en Aviso Legal. En todo caso, los mensajes son responsabilidad de sus respectivos autores.

Radio Granada S.A ® [2005]

Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



La Radio, en directo

- SE2 · Radio GRANADA
- SE2 · Radio MOTRIL
- SE2 · Radio GUADIX
- SE2 · Radio BAZA
- SE2 · Carrusel Deportivo GRANADA
- SE2 · ÚLTIMO BOLETÍN INFORMATIVO
- SE2 · SE2 Cofrade
- dial · Cadena Dial
- 40 Principales
- m80 · m80 Radio
- Radiolé · Radiolé
- maxima · Máxima FM

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndonos
- Buscar
- Blogs

- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail



- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

Publicidad web

LA WEB SE2 cofrade CONSÚLTALA.